

Le tour des écoles en sous-France de la FSU-SNUipp à vélo

Du 13 au 29 mai 2024. De Roubaix à la rue de Grenelle.

Pour relever le défi d'une école plus égalitaire, qui va former des citoyen·nes émancipé·es, pour des meilleures conditions de travail, une augmentation de salaire sans contrepartie de travail supplémentaire, pour une inclusion réfléchie et rendue possible par des moyens suffisants, pour une formation initiale de qualité et une formation continue qui ait du sens, alors...

REJOIGNEZ LE PARCOURS !!!

La FSU-SNUipp organise un tour de France en vélo :
- 12 étapes pour faire entendre la voix des enseignant·es et leurs revendications.
- 12 journées de vélo avec des étapes médiatisées, des conférences de presse pour un message fort :

Le mépris ça suffit !



Amélie Oudéa-Castéra a piétiné l'école publique par ses déclarations et dans le même temps, les annonces de Macron et d'Attal ont persisté : uniforme, Marseillaise, labellisation, choc des savoirs... Si le tour de France est un événement populaire incontournable, alors donnons à celui de la FSU-SNUipp la même visibilité ! Si tu souhaites faire partie du projet alors rejoins le peloton, contacte la FSU-SNUipp26 par mail à snu26@snuipp.fr et viens rouler le mardi 21 mai de Valence à Montélimar pour la 6^{ème} étape.

Un préavis de grève sera posé pour cette journée dans tout le département. Nous donnerons ensuite le relais aux camarades du Vaucluse pour la 7^{ème} étape.

La FSU-SNUipp 26 vous propose un moyen original de faire entendre des revendications, en parallèle des manifestations plus classiques. **Plus d'hésitation : tous et toutes en selle !**

Chaque étape sera l'occasion de porter une problématique majeure de l'école que notre ministère devrait investir au lieu de nous faire pédaler dans la semoule. Et pour ça, on pense qu'il faut la jouer collectif et miser sur la puissance du peloton pour franchir ensemble la ligne d'arrivée !

MARDI 21 MAI : 6^{ème} étape de Valence à Montélimar

Inscription par mail à snu26@snuipp.fr

La FSU-SNUipp et une collecte solidaire assureront le paiement de la journée de grève aux cyclistes.



Programme de la journée

Départ de la DSDEN de Valence le matin (animations, presse).

Animations devant des écoles sur le parcours.

Arrivée tonitruante à l'école du Bouquet à Montélimar.

Soirée festive et solidaire à la Halle St Martin de Montélimar.